

Sábado 4 de noviembre de 2006

Gobierno resta importancia a advertencia de Ollanta

El presidente del Consejo de Ministros, Jorge del Castillo, expresó con ironía que toma “como de quien viene” la advertencia de Ollanta Humala de que el gobierno no terminará su período de cinco años, y deploró los insultos que éste profirió contra las autoridades del régimen aprista.

“El señor Humala no sólo no se ha consolidado, sino que ha liquidado su liderazgo y su partido político se ha dividido. Entonces, ha perdido toda la fuerza. En cien días, Humala quedó hasta el cien”, enfatizó.

Por su parte, el congresista Javier Velásquez Quesquén (APRA) afirmó que con sus declaraciones Humala desnuda una vez más su perfil antidemocrático.

Finalmente, la parlamentaria andina Elsa Malpartida advirtió al gobierno que “de todas maneras” los cocaleros y verdaderos nacionalistas saldrán a las calles para protestar si la gestión de Alan García sigue empeorando.